

FO CLAQUE LA PORTE



Lors de la réunion du 11 février 2021, notre syndicat FO PREFECTURES ET DES SERVICES DU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR, tous les syndicats FO et l'ensemble des organisations syndicales ont décidé de stopper la réunion sur le point de situation des SGC !!!

Notre syndicat a dénoncé les conditions de mise en œuvre et de travail de nos collègues en poste dans les SGC !!!

"LES SGC SERONT EN PLACE AU 1ER JANVIER"
JEAN CASTEX



Une nouvelle réunion se tiendra en mars !! Nous restons à vos côtés pour dénoncer cette réforme qui porte préjudice à vos conditions de travail au quotidien, qu'elles soient matérielles et humaines !!

Notre syndicat reste à vos côtés !!

